

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 17. März 1958)

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Aldo Pedrini, Apotheker, in Ponte Tresa, als Mitglied der Eidgenössischen Pharmakopöekommission, Kenntnis genommen. Zu seinem Nachfolger ist Herr Prof. Dr. Adolf Bürgin, Direktor des Pharmazeutischen Institutes der Universität Bern, gewählt worden.

(Vom 21. März 1958)

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Prof. Dr. med. W. Löffler als Mitglied der Eidgenössischen Arzneimittelkommission Kenntnis genommen. Zu seinem Nachfolger in der genannten Kommission ist Herr Prof. Dr. med. Robert Hegglin, Direktor der Medizinischen Universitäts-Poliklinik in Zürich ernannt worden.

(Vom 22. März 1958)

Der Bundesrat hat Herrn Dr. Dieter Bührle in der Eigenschaft als Honorar-Generalkonsul von Äthiopien in Zürich das Exequatur mit Amtsbefugnis für die ganze Schweiz erteilt.

Folgenden Kantonen wurden Bundesbeiträge bewilligt:

1. Zürich: an die Kosten der Korrektioin des Grendelbaches in der Gemeinde Illnau;
 2. Uri: an die Kosten der Lawinenverbauung und Aufforstung «Geissberg» in der Gemeinde Gurtellen;
 3. Nidwalden: *a.* an die Kosten der Erstellung des Waldweges «Niederholz» in der Gemeinde Hergiswil;
b. an die Kosten der Erstellung des Waldweges «Bockrütti-Kohlerbründli» in der Gemeinde Hergiswil;
 4. Thurgau: an die Kosten der Korrektioin des Dorfbaches in Ettenhausen;
 5. Tessin: an die Kosten der Güterzusammenlegung in der Gemeinde Arbedo-Castione;
 6. Waadt: an die Kosten der Güterzusammenlegung in der Gemeinde Froideville;
-

(Vom 24. März 1958)

Das Schweizerische Komitee zur Erhaltung des Nationalparkes, in Burgdorf, hat am 24. März 1958 der Schweizerischen Bundeskanzlei die Unterschriften-

bogen für das Referendum gegen den Bundesbeschluss vom 20. Dezember 1957 betreffend die Genehmigung des zwischen der Schweizerischen Eidgenossenschaft und der Italienischen Republik abgeschlossenen Abkommens über die Nutzbarmachung der Wasserkraft des Spöls überreicht. Diese Bogen tragen nach den Angaben des Komitees 63320 Unterschriften. Sie sind dem Eidgenössischen Statistischen Amt zur Prüfung überwiesen worden.

Dem Kanton Bern wurde an die Kosten der Erstellung der Weganlage «Hintereggen-Rossberg» in der Gemeinde Oberwil im Simmental und des Verbindungsweges «Biaufond-Cerneux-Godat» in der Gemeinde Les Bois Bundesbeiträge bewilligt.

(Vom 25. März 1958)

Herr Gottlieb Gnehm, von Fischental, zurzeit Adjunkt I, wurde als Direktor des Postkreises St. Gallen gewählt.

Das Referendumskomitee betreffend den Bundesbeschluss vom 13. Dezember 1957 über ausserordentliche Instruktionsdienste für Territorialkompagnien und Ortswehren, in Zürich, hat am 25. März 1958 der Schweizerischen Bundeskanzlei die Unterschriftenbogen für das Referendum gegen den obenerwähnten Bundesbeschluss überreicht. Diese Bogen tragen nach den Angaben des Komitees 83032 Unterschriften. Sie sind dem Eidgenössischen Statistischen Amt zur Prüfung überwiesen worden.

3759

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im Diplomatischen Korps vom 19. bis 25. März 1958

Frankreich. Herr Raymond Lagier, Handelsattaché, hat sein Amt übernommen.

Japan. Herr Isao Abe, Botschaftsrat, wurde dieser Mission zugeteilt.

Er ersetzt Herrn Tatsuo Suyama, der demnächst die Schweiz verlassen wird.

3759

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1958
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	13
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	03.04.1958
Date	
Data	
Seite	727-728
Page	
Pagina	
Ref. No	10 040 164

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.